

ASÍ SEA!

sábado, 01 de agosto de 2015

La represión a los trabajadores de la 60 en Panamericana y los dichos de Berni (el jefe de la ocupación del territorio según sus propios dichos, en nuestra Provincia de Santa Fe) desnudan que para este Gobierno que juró mil veces que no se reprimirá la protesta social, del dicho al hecho, hay mucho trecho. Un abismo. Y que a las palabras se las llevan los gases. En una semana en que, tanto la jurisdicción nacional actuante en la Panamericana, como en las jurisdicciones provinciales kirchneristas (Misiones contra los docentes en Jardín América, la persecución por medio de la ANSES! que pone en el umbral de la cárcel a Pepino Fernández en Salta, por citar sólo algunos ejemplos notorios) demuestran que el jefe de las tropas de ocupación en Santa Fe la tiene tan clara como el caqui de los uniformes. De ese color es la política Nac&Pop en materia de relación con los que luchan y enfrentan la miseria y entrega que son la sustancia del "Modelo". Desde nuestro repudio a los represores y solidaridad con los trabajadores, alzamos como estandarte de la voluntad de lucha, la resistencia que expresa esta imagen esperanzadora, desafiante de puro honor de clase obrera, y que